

24Jam

Pimpin Upacara Harkitnas Ke-115 Tahun 2023 Dan Unit Inteldim Bacakan Amanat Pangdam I/BB

Hori Ekino - PESEL.24JAM.CO.ID

May 22, 2023 - 08:55



essel,--- Gelar upacara bendera peringatan hari kebangkitan nasional (Harkitnas) ke-115 tahun 2023, Komandan Unit Intelijen Kodim (Dan Unit Inteldim) 0311/Pessel bacakan amanat Panglima Kodam I/BB pada peringatan hari kebangkitan nasional kali ini.

Mengambil tema " Semangat Untuk Bangkit" upacara bendera dilaksanakan di lapangan Makodim 0311/Pessel jln. H. Ilyas Yacub Painan kegiatan upacara diikuti oleh personil Staf Makodim dan Koramil jajarannya bertindak sebagai perwira upacara (Pa Up) Perlu Narison, Komandan upacara Peltu Nofrizal,

penggerek bendera Sertu Indra Delwianto, Sertu Nazri Dorita, Serda Sri Wahyudi, serta sebagai pembaca UUD 45 Serda Erman, pada Senin (22/05/2023).

Dalam amantanya, Pangdam I/BB Mayjen TNI Achmad Daniel Chardin, S.E., M.Si. mengungkapkan melalui peringatan Harkitnas, marilah kita kenang kembali bagaimana semangat perjuangan The Founding Fathers bangsa besar ini untuk diambil sebagai teladan bagi kita semua.

"dr. Wahidin soediro hoesodo dan dr. Soetomo telah menanamkan konsep perjuangan intelektual lewat pembentukan organisasi untuk membangun kebersamaan dan persatuan antar elemen bangsa. Proses panjang perjuangan mereka yang dilanjutkan para pejuang lain, telah menghasilkan lahirnya bangsa besar dengan negara Kesatuan republik indonesia yang kita kenal sekarang ini", ucap Pangdam.

Lanjut Pangdam, perjuangan bangsa Indonesia belum berakhir. Perjuangan ini adalah abadi, untuk menuju Indonesia bangkit dan modern, berkeadilan, sejahtera, berdemokrasi serta bermartabat.

" Jika dihitung dari titik awal kebangkitan nasional tahun 1908, berarti kita telah berproses lebih dari seratus tahun menjadi bangsa yang berdaulat, dan secara terus menerus bergelut dengan perubahan", lanjut Pangdam.

Diakhir amanatnya Pangdam I/BB mengajak semua prajurit TNI-AD dan PNS agar momentum harkitnas ini harus mampu membangkitkan kembali nilai kebersamaan, persatuan, dan kesatuan bangsa dalam menghadapi tantangan yang ada dengan menggelorakan rasa bangga dan cinta tanah air.

" Tidak ada bangsa yang maju tanpa perjuangan dan kerja keras. Tidak ada bangsa yang maju tanpa pengorbanan. Dan Tuhan tidak akan merubah nasib suatu bangsa, kecuali mereka berusaha merubah diri mereka masing-masing", tutup Pangdam.

(Pendim 0311/Pessel)